

ANTOINE BARDET REVIENT AVEC UN LIVRE...

SUR STAR WARS. Antoine Bardet, qui a grandi à Orléans jusqu'en 1992 avant d'y séjourner de 2006 à 2009, sera de retour dans la cité johannique aujourd'hui le temps d'une dédicace à Passion Culture. Celui qui figurait sur la liste PS de Jean-Pierre Sueur aux municipales de 2008 et qui tenait un blog satirique sous le pseudo de Fansolo s'était attiré les foudres de l'ancien maire (alors UMP) Serge Grouard. Ce dernier lui avait intenté un procès qu'Antoine Bardet a gagné en cassation. Mais c'est pour une toute « autre » guerre que ce fan et spécialiste de la franchise de Georges Lucas revient à Orléans : celle des étoiles. En effet, il est le co-auteur d'un ouvrage intitulé *La Guerre des Étoiles, la saga Star Wars vue de France* (chez Huginn & Muginn éditions). Une publication directement rédigée en français et pourtant autorisée par Disney et Lucasfilm, portant sur l'impact de ces films dans le pays. Avec à la clé quelques révélations exclusives promet l'auteur. Une sortie qui coïncide bien sûr avec la sortie du septième épisode le 16 décembre prochain. L'auteur a choisi Orléans pour sa première séance de dédicaces, à la librairie Passion Culture donc (1, rue des Halles), aujourd'hui de 15 à 18 heures. ■